## Luruper Damenmannschaft abgemeldet

endet.

Die Zeichen standen eindeutig und am Wochenende wurde es Gewissheit: Der SV Lurup steht vorerst wieder einmal ohne Damenmannschaft da. Zum Punktspiel gegen den Moorreger SV traten die Luruper Damen nicht an. Nach der dritten kampflosen Niederlage während der Saison folgt damit der Zwangsrückzug.

Lurups Trainer Slawo Meier hat-

te am Sonnabend den Moorre-

ger Trainer informiert, dass es kein Spiel geben wird. Es sei einfach keine vollständige und schlagkräftige Mannschaft aufstellbar. Die Luruper Damen hatten sich in der vergangenen Saison zur Winterpause aus dem Spielbetrieb der Landesliga verabschiedet. In dieser Spielzeit gab es einen Neustart in

der Kreisliga. Dieser ist nun be-